

Zweihundertneunundvierzigster Kontakt Montag, 13. Juni 1994, 23.36 h

Ptaah: Hallo, Eduard, mein Freund.

Billy: Auch ein Hallo. – Freut mich, dich zu sehen.

...

Billy: Meine erste Frage bezieht sich wieder einmal auf UFO-Sichtungen und auf sogenannte Entführungen durch Ausserirdische: Kannst du mir die Anzahl erdfremder Rassen nennen, die gegenwärtig auf der Erde ein- und ausfliegen resp. hier ihre Studien betreiben oder sonstwie hier tätig sind?

Ptaah: Es sind seit vielen Jahren immer dieselben und in deren Anzahl nur drei. Unser Verhalten gegenüber ihnen ist das, dass wir sie beobachten und wir uns nicht in deren Tun, Treiben und Handeln einmischen, so sie auch keinerlei Kenntnis von unserer Existenz haben.

Billy: Und, haben diese drei erdfremden Rassen Kontakte zu Erdenmenschen oder haben sie Kontakte unterhalten zu Erdenmenschen einfacher Art oder zu Militärs usw.?

Ptaah: Schon in einem früheren Gespräch habe ich erklärt, dass ich hinsichtlich irgendwelcher Belange keinerlei offizielle Auskünfte erteilen darf, wenn sich die Fragen auf behördliche oder militärische Belange beziehen im Zusammenhang mit Möglichkeiten von Kontakten mit nichtirdischen menschlichen Intelligenzen.

Billy: Gut, wie steht es dann aber mit einfachen Erdenbürgern?

Ptaah: Da sind von den drei Gruppen resp. erdfremden Rassen keine Kontakte existent, wenn man von Untersuchungskontakten absieht, bei denen Erdenmenschen, Pflanzen und Tiere zu Test- und Untersuchungszwecken tatsächlich kontaktiert werden oder wurden, was jedoch nicht bedeutet, dass die Massenhysterie und Massenpsychose aller jener tatsächlich auf solchen Erlebnissen beruhen, welche behaupten, dass sie von erdfremden Wesen entführt und untersucht oder gar geschwängert worden seien. Wahrheitlich sind es diesbezüglich immer nur Einzelfälle, die auf der

ganzen Erde hie und da – äusserst selten – gegeben sind, die jedoch nicht als Kontakte gewertet werden können in dem Sinne wie ein eigentlicher Kontakt im Rahmen unseres Falles. Von unserer gesamten Seite aus besteht auch nur in deinem Fall ein solcher Kontakt und keine weiteren, und zwar auch nicht in telepathischer Form. Kontakte, die wir mit Erdenmenschen aufrechterhalten, sind rein impuls-telepathisch, so die auf diese Art kontaktierten Personen keinerlei Kenntnisse davon haben und annehmen, dass alles durch sie Erschaffene ihr ureigenes Werk sei. Wahrheitlich jedoch stammen viele Informationen für die Erschaffungen und Erzeugnisse usw. von uns, in die Menschen hineingebracht durch die Impulstelepathie-Kontakte, die in jedem Fall für den Empfänger immer unbewusst sind, so er keine Ahnung davon hat, dass die Informationen usw. impulstelepathie-mässig in ihn hineingepflanzt werden.

Billy Wenn Erdenmenschen von ausserirdisch-menschlichen Intelligenzen zu Untersuchungszwecken in ausserirdische Fluggeräte enthoben und examiniert werden, dann bezeichnet ihr diese Vorgänge nicht als eigentliche Kontakte, sondern eben als Untersuchungs-Kontakte. Zusammen mit Hans habe ich diesbezüglich den Begriff *Examinationskontakt* geprägt. Könnte man diesen Wortbegriff dafür verwenden?

Ptaah Diese Begriffskreierung ist sogar sehr gut. Examinationskontakt. Dieser Begriff nimmt der Unwahrheit auch den Stachel, dass Erdenmenschen von erdfremden Wesen entführt würden. Die Wahrheit ist nämlich die, dass die Erdfremden, die Exterhumanoiden, in ihren Examinationskontakten nichts Unrechtes und vor allem keine Entführung sehen, sondern nur ein menschliches Mittel zum Zweck, um anfallende Studien zu betreiben, aus denen neue Erkenntnisse usw. gewonnen werden.

Billy Wie ist es damit, dass auf der ganzen Welt immer wieder UFO-Sichtungen gemacht werden? Die können doch nicht alle real sein.

Ptaah Das ist richtig, doch darüber sprachen wir schon oft. Nur sehr wenige Prozente entsprechen tatsächlichen Sichtungen; das Restliche beruht auf Sinnestäuschungen, Scharlatanerie, Schwindel, Lug und Betrug usw.

Billy Was hat es damit auf sich: Quetzal erklärte mir einmal, so auch Semjase, dass Dan Fry, ein Amerikaner, tatsächlich Kontakt mit Erdfremden gehabt und auch Photos gemacht habe, dass er diese Photos dann aber vernichtet habe, wonach irgendwer danach Fälschungen angefertigt und ihm untergeschoben habe, so also heute keine echten Photos von erdfremden

249th Contact
Monday, June 13th, 1994; 11:36 p.m.

Ptaah: Hello, Eduard, my friend.

Billy: And hello to you too. – I am delighted to see you.

...

Billy: My first question refers once again to UFO sightings and so-called abductions by extraterrestrials: Can you tell me how many alien races currently fly to and from Earth and perform research here, or are active in some other way?

Ptaah: For many years now the same three different races have been active here. Our posture towards them has been to monitor their movements without interfering in their deeds, actions and activities; and for this reason they are unaware of our existence.

Billy: Do these three extraterrestrial races maintain any contact with people on Earth? Have they maintained any contact with ordinary people on Earth or to the military, etc.?

Ptaah: As I previously mentioned during one of our conversations, I am not permitted to give any official information about questions pertaining to official or military matters in regard to contacts with non-terrestrial human intelligences.

Billy: Ok then, what about ordinary terrestrials?

Ptaah: The three groups, that is, the alien races, maintain no contacts, with the exception of those required for examination purposes, at which time terrestrial humans, plants and animals are, or rather were, contacted for such tests and examinations. However, this does not mean that the mass hysteria and mass psychoses by everyone who claims to have been abducted and examined by alien beings – even who claims to have been abducted and examined by alien beings or even impregnated – all stem from such experiences. Truthfully, only very few cases occasionally occur around the globe, and they cannot really be classified as actual contacts in the manner you and we have them, though. As far as we are concerned, except for your case, there exist no other contacts, not even in a telepathic

form. The contacts we maintain with people on Earth are of a purely impulse-telepathic nature. For this reason, the contactees are unaware of the contact; they assume their accomplishments result strictly from their own initiative. Truthfully though, the information relating to their achievements, items produced, and other matters, is generated by us and instilled into the individuals through impulse-telepathy, and in every case their consciousness is unaware of this fact. They definitely have no idea that such information, etc., is instilled in them through impulse-telepathy.

Billy: So you do not call it an actual contact but a contact for examination when terrestrials are placed on board extraterrestrial flying machines and scrutinized by extraterrestrial human intelligences for analytical purposes. Hans and I have coined the term "*examination contact*" for this. Could I use the expression for this process?

Ptaah: In fact, this expression you have invented is really excellent. Examination contact. The wording softens the barb of a falsehood that human beings from Earth are abducted by extraterrestrials. The truth is that the aliens, the exterhumanoids, see nothing wrong with the examination contact; they regard it not as an abduction but only as the humane means of accomplishing their studies, through which they gather new knowledge and other facts.

Billy: What about those repeated UFO sightings all over the world. They cannot all be real, can they?

Ptaah: That is correct, but we have discussed this situation many times previously. Only a small percentage are actual sightings; the remainder are based on sensory deception, charlatany, fraud, lies, and deceit, to name but a few.

Billy: What is behind this: Quetzal and Semjase explained to me once that Dan Fry, an American, actually did have contact with extraterrestrials. He is said to have taken photos as well, but he later destroyed them; somebody made forgeries of them and attributed them to Fry. This is supposed to be the reason why none of Dan Fry's real photos of alien flying objects exist any longer. Even the story about the origin of the extraterrestrials and their accounts was apparently thoroughly distorted. This is what Quetzal told me, but it never appeared in any contact report.

Ptaah: That is exactly what happened.